

## 始業式 1月7日(火)

各学年の代表が冬休みにがんばったことや、3学期にがんばりたいことについて発表しました。全校で感想を共有し、3学期の活動への意欲を高めました。



3学期にがんばりたいことは漢字練習です。漢字の書き順や難しい漢字の読み方や書き方をしっかり覚えたいです。(3年女子)

中学校へ向けて、体力づくりをがんばります。休み時間にたくさん体を動かします。体育や部活動で力を出したいです。(6年男子)

## 書初大会

始業式の後に、書初大会を行いました。練習した成果を発揮しようとする子どもも真剣な表情でした。翌朝展示を見て、互いに認め合ったり、来年の大会で賞を取りたいと話したりする姿が見られました。



初めての書初大会だったので、緊張したけれど、冬休みにたくさん練習したので上手に書けました。嬉しかったです。(1年女子)

上手に書くポイントを意識して冬休みに何度も練習したら銀賞でした。書いた字を見て「すごいね!」と母に言ってもらえました。うれしかったです。(5年女子)

## 鼓笛練習

3月の6年生の卒業を祝う集会での披露に向けて、新メンバーでミッキーマウスマーチ等の練習を始めています。新しいパートに変わって心機一転。6年生に素敵な演奏をお届けできるよう張り切っています。



1~3年生で鼓笛練習をしました。みんなで動きを合わせて演奏できたので、6年生の卒業を祝う集会で6年生に見せてあげたいです。(2年女子)

私は、グロッケンを担当することになりました。グロッケンは、鉄琴を小さくした楽器なので、とても重いですが、がんばって演奏したいです。(4年女子)

## ❄️ ❄️ ❄️ ❄️ ❄️ ❄️ 2月の予定 ❄️ ❄️ ❄️ ❄️ ❄️ ❄️

2月 4日(火) 半日入学、入学説明会

14日(金) 学習参観、PTA教育講演会

19日(水) 5・6年国体観戦

